
塞浦路斯問題"

決定

理事會於一九六九年六月十日第一四七四次會議

決定請瘙浦路斯、土耳其及希臘代表參加討論題爲｀｀一

九六三年十二月二十六日塞浦路斯褡任代表致安全理

事會主席函(S/5488):15 秘畫長關於聯合國塞浦路斯

行勳之輾告書(S/9233)＂。 16

決議二六六（一九六九）

一九六九年六月十日

安全理事會，

鑒悉秘書長一九六九年六月三日報告畫(S/

9233)｀｀稱在目前情況之下，如欲維持塞浦路斯和平，

聯合國駐該島維持和平軍，仍屬需要，

復悉塞浦路斯政府業已同意，鑒於該島現有情勢，

必須於一九六九年六月十五日以後擯設該軍，

傭悉該報告書所這意見，謂塞浦路斯情勢之改善
在檢討蕻間內得能保持，

－．重申其一九六四年三月因日決讖一八六（一

九六四）、三月十三日決議一八七（一九六因）、六月二

十日決諷一九二（一九六园） 、八月九日決議一九三（一

九六因）、九月二十五日決議一九四（一九六西）及十二

月十八日決讖一九八（一九六四）、一九六五年三月十

六日決鸝二二0（一九六六）、六月十六日決議二二二

（一九六六）及十二月十五日決讖二三一（一九六六）、

一九六七年六月十九日決讖二三八（一九六七）及十二

月二十二日決讖二四因（一九六七）及一九六八年三月

十八日決讖二四七（一九六八）、六月十八日決議二五

四（一九六八）及十二月十日決讖二六一（一九六八）、

以及主席於一九六四年八月十一日第一一四三次會議

`＂理事會於一九六三年、一九六四年、一九六五年、一九六
六年、一九六七年及一九六八年亦曾逼過關於此問題之決議或

決定。

＂參霜安全理事會正式紀錄，第十八年，一九六三年十月、
十一月及十二月份褲編。

`"同上，第二十四年， 一九六九年四月、五月及六月份補
編。

及一九六七年十一月二十四日第一三八三次會議所表

示之共同意見；

二．促請當事各方力事抑制，鼉饋堅·決合作，積

極利用目前之有利琨境與擴會，以求實現安全理事會

之各項目標，

三．將依鐮安全理事會決讖一八六（一九六四）所

設聯合國維持和平軍駐在塞浦路斯之期限再度延長至

一九六九年十二月十五日爲止，希望屆時問題之景後

解決能有充分進展，得以撒退或大量裁減該軍。

第一四七四次會域－釹

迫過。

決定

理事會於一九六九年十二月十一日第一五二一次

會議決定請塞浦路斯、土耳其及希臟代表參加討論題

爲｀｀一九六三年十二月二十六日塞浦路斯常任代表致

安全理事會主席函(S/5488): 17 秘書長關於讚合國塞

浦路斯行動之報告書(S/9521)＂。 18

決議二七四（一九六九）

一九六九年十二月十一 日

九日決矚二0-（一九六五）、六月十五日決讖二0六

（一九六五）、八月十日決讖二0七（一九六五）及十二 鑒悉秘畫長一九六九年十二月三日報告書(S/

月十七日決鼴二一九（一九六五）、一九六六年三月十 9521)1。稱在目前情況下，如欲饑持塞浦路浙和平 ， 聯
合國駐該島維持和平軍，仍屬霈要，

安全理事會，

復悉塞浦路斯政府業已同意，鑒於該島戛有情勢，

必須於一九六九年十二月十五日以後續設該軍，

傭悉塞浦路斯情勢之改進，據該報告書之意見，仍

在所檢討之期間賡續未斷，

－．重申其一九六四年三月四日泱讖一八六（一

九六四）、三月十三日決讖一八七（一九六四）、六月二

十日決讖一九二（一九六四）、八月九日決鵬一九三(

九六四）、九月二十五日決讖一九四（一九六四）及十二

，一-
＂ 同上，第十八年， 一九六三年十月、十一月及十二月份補

編。

16 同上，第二十因年， 一九六九年十月、十一月及十二月份
補編。
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